
Skizunft Donzdorf e.V.

Protokoll der Hauptversammlung vom 03.04.2019

in der Gaststätte Traube in Donzdorf
Anzahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder: 16

Veranstaltungsleiter: Wolfram Fritz
Protokollführer: Florian Duve

Tagesordnungspunkte
    -   Begrüßung

- Bericht des Vorstands
- Kassenbericht
- Entlastungen des Vorstands und Kassiers 
- Wahlen

Die Versammlung wurde rechtzeitig und ordnungsgemäß laut den 
Statuten im Mitteilungsblatt veröffentlicht.
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt.

   
Begrüßung

Vorstand Wolfram Fritz eröffnet die Versammlung, begrüßt die 
Anwesenden und gibt einen kurzen Überblick über die 
Tagesordnung.
Im Anschluss gedachte man an die im letzten Jahr verstorbenen 
Mitglieder. 

Bericht des Vorstands 

Vorstand Jean-Luc Haber informiert über die sportlichen 
Aktivitäten des Jahres 2018. Der Skilift konnte lediglich an drei 
Tagen geöffnet werden, so dass diesbezüglich wenig Einnahmen 



zugeflossen sind. Die Volleyball- und Gymnastikgruppe montags ist 
weiterhin gut besucht, wie auch die durchgeführten 
Veranstaltungen Sommerfest und Schülerferienprogramm mit 8 
Teilnehmern. Eine Rekordbeteiligung erfolgte bei dem von Hans 
Nagel organisierten Biathlon. 16 Sportler kämpften um den Sieg. 
An der Herbstwanderung nahmen 20 Personen teil. Die Anzahl der 
Tannenmänner am Fasnetsumzug ist auf ca. 40 Personen 
angewachsen.
Zu den Arbeitsdiensten fanden sich erfreulicherweise  zahlreiche 
Helfer ein, so dass die notwendigen Arbeiten am Lift und 
Umgebung erledigt werden konnten. Der Verein hat derzeit 226 
Mitglieder. 
Allgemeine Info: zu den Geburtstagen ab dem 80. Lebensjahr 
werden alle 5 Jahre gratuliert.

Kassenbericht

Peter Piehlmaier berichtet über die finanzielle Situation des 
Vereins. In 2018 ergibt sich ein kleiner Überschuss.
Der  Kassier  hat  die  Rechnungsunterlagen  dabei  und  bietet  den
Mitgliedern die Einsichtnahme an.
Weitere Einzelheiten können dem Journal entnommen werden.

Entlastungen des Vorstands und des Kassiers 

Auf Vorschlag von Thassilo Bundschuh wird ohne weitere 
Aussprache einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen, die
Entlastung des Vorstandes und des Kassiers beschlossen.
Die Kassenprüfung erfolgte durch Gert Käufler. Es ergaben sich 
keine Beanstandungen.
Peter Piehlmaier wurde eine tadellose Führung der 
Kassengeschäfte bestätigt.

Wahlen

Wolfram Fritz und Florian Duve wurden wieder einstimmig, ohne 



Gegenstimmen und Enthaltungen, in das Amt des Vorstandes bzw. 
Schriftführers gewählt. Entsprechendes gilt für die Kassenprüfer 
Gert Käufler und Andreas Budig. Sie alle nahmen die Wahl an.

Verschiedenes

Anträge gingen weder vor noch bei der Versammlung ein. 
Informationen über der Datenschutz sind noch einzuholen. Im 
Winter sind wieder Skiausfahrten unter der Organisation von Daniel
Bühler und Florian Duve geplant.
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, bedankt sich 
Wolfram Fritz bei den Anwesenden für ihr Kommen und für die tolle 
Zusammenarbeit und erklärt die Hauptversammlung um 21 Uhr als 
beendet.


